



2025年度6月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

あっという間に春がすぎ去り、季節は梅雨に移り変わりました。天候が悪い中でも子どもたちは「雨だからお園庭にいけないね」「お部屋で粘土がしたいな」「ホールで遊びたい」など話しています。室内遊びではブロックの組み立てやパズルも好きで集中して遊んでいます。朝晩の気温差がありますが、体調変化に気をつけながら、今月も楽しんですごしていきたいと思えます。



野菜の苗を植えたよ 🍓

園庭に花壇が出来ました！先生やお兄さんお姉さんが花壇づくりをしているのを見てぱんだ組の子どもたちも一緒になって穴を掘ったり土を混ぜたりと興味津々でお手伝いしてくれました。完成した花壇には最初にさつまいもを植えました。3種類のさつまいもをクラスごとに植えていき「おおきくなるといいね」「おいしい食べたいね」と実がなるのを楽しみにしています！

みんなで遊んでるよ♪

園庭でぞう組さんときりん組さんと一緒にむっくりくまさんをしました。それがとても楽しかったようで、ぱんだ組でブームになっています！誰かが「むっくりくまさんやろう」と誘うとみんなが集まりくまさんの争奪戦が始まります。最初のころはくまさんになりたくて言い合いになっていましたが、今では「先にやっていいよ」と譲り合う子どもたち。遊びながら短期間で友だちを思いやる心が育っているのだとうれしく感じます。

シズレンガが来たよ！

去年、川崎市から借りていたシズレンガがベアーズでも遊べるようになりました！ホールで広げると、レンガのパーツを並べてみたり丸いポッチをはめ込むことで連結させて、お家を作ったりと想像力を働かせながら楽しんでいます。色々な遊び方ができるのでこれからどんな風に遊びが広がっていくのが楽しみです♪

食育 ！！

5月14日にそら豆の房外しがありました。保育室に写真を貼っておくと子どもたちは「このお豆なに？」と興味を持ち「はやくやりたいね」と会話が広がっていました。当日はホールにブルーシートを敷いて行くと、いつもと違う雰囲気の中匂いを嗅ぎながら感触を楽しんでいました。いろいろな食材に触れることで食べ物に興味関心を持ってもらえると嬉しいです！

～懇談会ありがとうございました～

先日おこなわれた懇談会へのご参加、ありがとうございました。

保護者のみなさまのお話に保育園とは違う子どもたちの姿を見ることができました。